

VOYAGE « FIN DE CYCLE » pour tous les élèves de Terminales Professionnelles.

Juin 2017, destination - Paris -



Durant 4 jours au mois de juin, les futurs bacheliers ont arpenté les rues de la capitale. Après un trajet de plus de 800 km en TGV, les élèves ont pu visiter le célèbre musée du Louvres, avec notamment sa Joconde, sa Vénus de Milo ou ses momies de l'Égypte Antique.



Le lendemain, c'est au Sénat que ces jeunes citoyens se sont rendus, avec la découverte de l'Hémicycle et du jardin du Luxembourg. Après une pause déjeuner au Carrousel du Louvres, la journée s'est poursuivie par la visite des coulisses de l'Opéra Bastille et de la Grande-Mosquée de Paris.



Au troisième jour de ce périple parisien, nous ne pouvions faire autrement que de gravir les 2 premiers étages de la Tour Eiffel, pour admirer l'une des plus belles vues de la capitale. Ensuite, direction les Champs-Élysées, avec un petit arrêt gourmet et gourmand chez Ladurée, afin de déguster un de ces célèbres macaron.

Pour clôturer cette journée en beauté, un autre grand classique de Paris, la croisière en bateau-mouche sur la Seine. Une vision féerique de Paris « by night » !



*Au dernier jour de notre voyage, c'est dans le quartier chinois que nous avons décidé de flâner, à la découverte d'une culture si lointaine et pourtant si proche... Finalement, c'est avec des étoiles plein les yeux et des souvenirs pleins la tête, que nos élèves sont rentrés au Pays-Basque.*